



## 軍國の秋

仰ぐ名譽の聯隊旗

本町通りで市街戦展開

春二八 平三一

錦劇場開き

盛況裡に了る

第二師団の秋季運動演習に先立つて佐伯聯隊長の指揮する若松歩兵第二十九聯隊將兵五百餘名は愈よ来る二十九日平町に迎へる平町では二十六日これが奉迎され、一般の奉拜を許可した上學生軍との演習に移る豫定である

尙同聯隊は科學部隊を編成。本町通りで防毒マスクや新兵器を使用して市街戦を展開すると云ふ

## 永年の運動奏効

第一から八、九程度へ

## 火保料率引下り

錦劇場の舞臺開きは廿

廿一の兩日に亘り歌舞伎劇

松本錦枝一行を迎へ舉行し

たが、招待客三千餘名で立錦

の餘地なく中休み時間を利用して拍手の内に村長金成

欽次氏の挨拶あり好天氣に恵まれ幸良く盛況裡に終了した

三十俵だけ相場は十一

三十俵の高値を示した

了した

三十俵の高値を示した

了した

## 小壽雞解禁か

胸躍らす地方銃士

着眼し先年來之を經營狩猟と解くも知れぬと云ふ

事件として、その第一着手こし處から地方の狩猟家は多く

了した

## 愈々立派に舗装して

物とし、その第一着手こし處から地方の狩猟家は多く

了した

## 川岸通りの新市街化

の輸送高は昨二十一日迄

うに多かつたのだから、駆

走りで取扱った今年の梨子梨子を處分したのでこのや

の輸送高は昨二十一日迄